

À DÉCOUVRIR



Au son du clairon

Entré la base américaine créée sur l'aéroport après la guerre de 1945, les legs du grand maréchal Bertrand et ses manufactures textiles où naissent les uniformes des Poilus, Châteauroux a tissé une longue histoire avec l'armée. On peut en redécouvrir une partie lors d'une visite spéciale dans l'ancien bâtiment de la mission franco-américaine.

Mardi 18 août, sur réservation.

Maison départementale de la mémoire militaire, route du régiment Niémen-Normandie, à Déols.

*NR - édition spéciale
août 2020*